



Das Musikprojekt Adrift wurde 2009 in Hamburg ins Leben gerufen. Jan Richter, das einzige Bandmitglied schreibt alle Songs, spielt alle Instrumente und singt alle Vocals. Aus diesem Grund hat es eine Weile gedauert das Debütalbum zu veröffentlichen, doch nach 2 Jahren des Songschreibens und Arrangierens und einem weiteren Jahr Mix und Mastering ist DISENTANGLEMENT nun released.

Adrift's Musik ist von Song zu Song sehr unterschiedlich und es ist schwierig anhand eines Songs die Bandbreite zu beschreiben. Die Musik bewegt sich zwischen Rock, Electronic, Nu-Metal und Industrial. Doch ADRIFT ist als ganzheitliches Konzept zu verstehen. Es geht nicht um Musik allein, sondern auch um einen visuellen Auftritt. So wurde von Jan Richter das komplette Artwork des Albums, Logo des Projekts, Plakate, Webside, designed.

Um Adrift und die Idee der One-Man-Show zu promoten, wurde von Jan Richter ein aufwendiges Musikvideo konzipiert, designed und produziert. In diesem Video spielt er alle Instrumente zur gleichen Zeit und musste deshalb in der Nachbearbeitung aufwendig in mehreren Ebenen zusammen-gesetzt werden. Zusehen ist das Video auf vimeo.com/66847708

ADRIFT hat gemeinsam mit dem Vertrieb Finetunes sein eigenes Label gegründet und vertreibt die Musik über Finetunes in allen Onlinestores und als CD auf Amazon.com.

Homepage: <http://www.adrift.de>

Facebook: <http://www.facebook.com/adriftmusic>

Soundcloud: <http://www.soundcloud.com/adrift-6>

Myspace: http://myspace.com/adrift_music

iTunes:

<https://itunes.apple.com/de/album/disenchantment/id767727038>

Amazon CD:

<http://www.amazon.de/Disentanglement-Adrift/dp/B00H4Y6IBA/>

Amazon Download:

http://www.amazon.de/Disentanglement-Adrift/dp/B00GYD8VFI/ref=mb_oe_o

(english version)



The ADRIFT music project started in 2009 in Hamburg, Germany. ADRIFT's only band member Jan Richter writes the songs, plays the instruments and does the vocals. Because of this fact it took quite some time to release the debut album. But after 2 years of writing/arranging and another year of mixing and mastering DISENTANGLEMENT is now in stores.

Adrift's music style varies from song to song. It's hard to define the genre but it is located somewhere in between rock, nu-metal, electronic and industrial.

Adrift is conceptualized as a audio-visual experience. All artwork and design is made by ADRIFT, same as all videos.

To promote ADRIFT and it's idea of a One-Man-Show Jan Richter designed a musicvideo in which he plays all instruments at the same time. It was a lot of compositing work to get him five times in the scenes. You can see the video on vimeo.com/66847708

ADRIFT has it's own label and is distributed by Finetunes.

Homepage: <http://www.adrift.de>

Facebook: <http://www.facebook.com/adriftmusic>

Soundcloud: <http://www.soundcloud.com/adrift-6>

Myspace: http://myspace.com/adrift_music

iTunes:

<https://itunes.apple.com/de/album/disenchantment/id767727038>

Amazon CD:

<http://www.amazon.de/Disentanglement-Adrift/dp/B00H4Y6IBA/>

Amazon Download:

http://www.amazon.de/Disentanglement-Adrift/dp/B00GYD8VFI/ref=mb_oe_o